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Aos (10) dez dias do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, estando 
sendo realizadas as sessões ordinárias nesse segundo semestre na 
modalidade hibrida – presencial e remota, com as presenças dos senhores 
vereadores; Antônio Holanda, Ana Hora, Cleber Costa, Francisco Sales, Galba 
Novais Netto, Ib Breda, Kelmann Vieira, Lobão, Luciano Marinho, Mauro 
Guedes, Ronaldo Luz, Silvania Barbosa e Siderlane Mendonca. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. O Presidente em exercício 
registra que representantes de sindicatos municipais de diferentes categorias, 
se encontram nessa Casa Legislativa, onde os mesmos esperam ser ouvidos 
pelos Parlamentares dessa Casa no dia de hoje os presentes e os que estão 
acompanhando a sessão On-Line. Nesse momento foi facultada a palavra ao 
vereador Kelmann Vieira, onde o mesmo lamenta não está presente e só 
acompanhando a discussão On-Line. Diz que foi acordado que esse encontro 
com os sindicatos não seria mais no dia de hoje, pelo motivo do líder do 
governo vereador Samyr Malta não ter sido comunicado sobre essa reunião 
em tempo hábil e o mesmo já teria agendado outro compromisso, sendo assim 
esse vereador solicitou a vereadora Silvania Barbosa para que a mesma 
entrasse em contato com os representantes dos sindicatos e agendasse outra 
reunião para próxima terça feira, esclarecendo a todos que não houve 
manobra do líder do governo para não se fazer presente. A vereadora 
Silvania Barbosa diz que de fato foi acordado para que fosse marcado outra 
reunião e essa vereadora entrou em contato com os representantes sindicais, 
no entanto os mesmos se fazem presente e assim sendo  podemos recebê-
los no dia de hoje e na próxima terça feira os mesos serão novamente ouvidos 
com a presença do líder do governo vereador Samyr Malta, que de fato não 
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foi comunicado em tempo hábil e já tinha marcado outro compromisso, tendo 
a certeza que o líder do governo jamais se furtaria em se fazer presente. O 
Vereador Francisco Sales entende que os seis vereadores presentes e os 
demais. On-Line, podem sim receber os representantes sindicais e vereadores 
da bancada podem ter a mesma interlocução do líder do governo junto ao 
executivo. Vereador Cleber Costa concorda que os sindicatos sejam ouvidos 
no dia de hoje. O vereador Luciano Marinho faz solicitação que a sessão 
continue e logo após os sindicatos sejam ouvidos. A vereadora Ana Hora fala 
que não sabia da reunião no dia de hoje e na próxima que será na terça feira 
essa vereadora estará presente. O Presidente em exercício vereador José 
Márcio Filho suspende a sessão para receber os sindicalistas como foi 
acordado em Plenário com os demais vereadores. Logo após é retomado os 
trabalhos com a chamada dos senhores vereadores, tendo número regimental 
passamos para o Grande Expediente, como primeiro orador Vereador 
Siderlane Mendonça registra que vai encaminha pedido para o MP o 
cancelamento das assembleias da empresa Alma Viva, que trata do acordo 
coletivo dos funcionários e de forma indignada solicita que essa Casa envie 
uma carta de repúdio a empresa citada, sendo inadmissível a Alma Viva não 
dar voz a seus funcionários. Segundo orador vereador Francisco Sales 
parabeniza essa Casa Legislativa que devolveu 2 milhões aos cofres públicos. 
Em seguida registra que esse vereador vai propor a criação de uma CEI para 
apurar o não pagamento do 13 salário dos servidores públicos municipais. 
Terceiro orador vereador Cleber Costa parabeniza ao executivo pela reforma 
da praça Tenente Madalena no bairro de cruz das almas, que foi solicitado por 
esse vereador dia 06 de março de 2020. Diz que não se considera oposição e 
sempre se posiciona para o bem da população como um todo. Em aparte 
vereador José Márcio Filho diz que suas decisões, sendo bancada ou não, 
sempre vai ser para o bem da população de forma devida dentro dos preceitos 
da lei, porém as vezes algumas mudanças são necessárias e não agrada a 
todos. Pela ordem vereador Ib Breda fala que nós estamos procurando em 
reuniões levar esclarecimentos aos sindicatos os motivos e a necessidade da 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
aprovação do projeto de Lei citado no dia de hoje, respeitando direitos e a lei. 
Pela ordem vereador Lobão diz acreditar que o Prefeito Rui Palmeira não quer 
causar danos aos servidores no final dos oito anos de mandato e seguramente 
o mesmo vai obedecer a legalidade junto ao projeto de Lei. No Prolongamento 
do Expediente não houve prolongamento. Feita chamada para Ordem do 
Dia não houve número regimental para deliberar a pauta. No Expediente 
Final, vereador Lobão agradece o Executivo que através dos requerimentos 
desse vereador vem atendendo as solicitações e os apelos da população. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para próxima terça feira em horário regimental. Maceió 10 de setembro 
de 2020 - João Antônio Leite de Cerqueira- Chefe de Divisão e Redação de 
atas e debates. 
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